

7-1. OLIMPIA HUMILLA AL PLAZA AMADOR EN SEMIS



"Leones" hondureños se devoraron a su presa en Panamá.

Walter Garcés | walter@noticiali.com

Apabullante. El Olimpia de Honduras, con doblete de Roger Rojas y Michael Chirinos, derrotó por 7 goles a 1 al panameño Plaza Amador, en el duelo de ida de las semifinales de la Liga Concacaf 2017.

Los visitantes salieron a la cancha del estadio Rommel Fernández con todo y a sentenciar el partido desde los primeros minutos, y a los 12' cayó el primer tanto hondureño, cuando el espigado delantero Carlos Costly aprovechó un centro de Michael Chirinos, para rematar de cabeza al fondo de las redes.

El uno a cero no detuvo a la maquinaria blanca del Olimpia que dominaban el balón a placer frente a la mirada de un Plaza Amador que no se levantaba del golpe. Así a los 19', Alexander López volvía a vulnerar a los placinos para el 2-0.

La ventaja le daba más tranquilidad a los "Leones" que atrasaron líneas dejándole el esférico a unos locales faltos de ideas, y tras un error defensivo del Plaza, el atacante catracho "Ro-Ro" Rojas aprovechó para meter el tercer mazazo al equipo panameño.

Los "albos" con gran confianza se dedicaron a mantener la posesión de la pelota, aunque se relajó el portero Donis Escobar, quien dejó escapar un balón disparado por Ervin Zorrilla y el tablero se ponía 1-3.

Después de esto se convirtió en un partido de idas y venidas entre ambos equipos, pero sin mucha claridad. Y cuando se pensaba que se iba acabar el primer tiempo, a los 42' el árbitro mostró la roja

por agresión física al veterano Costly y al "canalero" Edgar Aparicio.

El segundo tiempo fue un monólogo del Olimpia que aprovechó y sumó cuatro tantos más. La fiesta catracha volvió a los 61 minutos, cuando Michael Chirinos disparó de afuera para el 4-1.

El abultado marcador no detuvo al equipo merengue, que cuatro minutos después anotó el 5-1 por conducto de Rojas, el segundo grito en su cuenta personal.

A los 67' Chirinos apareció de nuevo y puso el 6-1 en la pizarra, completando también su doblete. El martirio panameño acabó a los 81' cuando de tiro libre, Marcelo Canales decretó el lapidario 7-1.

Resultados y Calendario

– Partidos de Ida:

Miércoles, 13 de septiembre
Deportivo Árabe Unido (PAN) 0 – Santos de Guápiles (CR) 0

Jueves, 14 de septiembre
Plaza Amador (PAN) 1 – Olimpia (HON) 7

– Partidos de Vuelta:

Jueves, 21 de septiembre
20:00 ET - Estadio Nacional de Costa Rica
Santos de Guápiles (CR) vs. Deportivo Árabe Unido (PAN)

22:00 ET - Estadio Olímpico Metropolitano
Olimpia (HON) vs. CD Plaza Amador (PAN)

La final de la Liga Concacaf está programada para las últimas dos semanas de octubre. El campeón del torneo obtendrá un boleto para unirse a los 15 clubes clasificados de toda la región (incluyendo Canadá, México y EEUU), a la Liga de Campeones Concacaf del próximo año.



SE LUCE EL NUEVO TROFEO DE LA LIGA CONCACAF SCOTIABANK

La Confederación de Norte, Centroamérica y el Caribe de Fútbol Asociación (CONCACAF) ha dado a conocer a los aficionados el trofeo de la edición inaugural de la Liga Concacaf Scotiabank, el más reciente campeonato de la región.

Este nuevo y lindo trofeo se le entregará al campeón del certamen que comenzó a principios de agosto, con la participación de 16 clubes de toda Centroamérica y el Caribe.

Para celebrar el inicio de las semifinales de la Liga Concacaf donde los clubes panameños, Deportivo Árabe Unido y Plaza Amador, se miden al Santos de Guápiles de Costa Rica y al Olimpia de Honduras, se dio inicio al Tour del Trofeo en la Ciudad de Panamá.

El trofeo visitó a los medios de comunicación antes de hacer su aparición en los juegos de "semis", donde los aficionados panameños también tuvieron la oportunidad de apreciarlo de cerca.

El trofeo además visita territorio de Costa Rica previo a los choques de vuelta buscando boleto a la finalísima.



VÍCTOR MONTAGLIANI PRESIDIRÁ EL FIFA TICKETING AG

El presidente de la Concacaf y Vicepresidente de la FIFA, el canadiense Víctor Montagliani, ha sido electo presidente de la Junta Directiva de FIFA Ticketing AG, una subsidiaria propiedad de la FIFA, la cual es responsable de la venta global de boletos de la Copa Mundial de la FIFA, entre otros asuntos.

"Estoy honrado por este nombramiento como presidente de la Junta y complacido de servir a nuestra membresía de la FIFA para brindar asesoría sobre un importante componente de nuestro principal activo,

la Copa Mundial de la FIFA", manifestó Montagliani.

Montagliani, electo Presidente de Concacaf en mayo de 2016, fue nombrado por la Asamblea General Extraordinaria y la Junta Directiva de FIFA Ticketing AG. Como Presidente, proveerá liderazgo a la Junta y asimismo, brindará asesoría independiente en la estrategia general de boletería. Además, supervisará la implementación efectiva de la política de boletería de acuerdo con las normativas y directrices de la FIFA.